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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Finanças – Junho/2021 

Ata da reunião da Comissão de Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 08 de junho de 2021, realizada via plataforma online SKYPE, com a presença 2 

do Secretário Executivo Sr. Leandro, a Chefe da SEATAC – Sra. Tainara, a Chefe da SECONV – Sra. 3 

Tassia e de conselheiros, conforme lista de presença abaixo: 4 

COMISSÃO I - FINANÇAS GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS F *** *** *** 

Luiz Otávio Galvão de Barros - SEDURB P *** *** *** 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN P *** *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Marilda Paixão Isaias dos Santos *** *** P *** 

Leticia Branquinho Dorigan *** *** F *** 

Carine Mostafa *** P *** *** 

Gislayne Kristyna Pereira Custódio *** *** Justificado *** 

TOTAL 3 1 4 0 

 Sra. Marilda inicia a reunião às 14h15, dando boa tarde aos presente e que estes apontem se há 5 

alguma consideração referente a ata do mês anterior? Sr. Itiel coloca que fez a leitura e sempre a 6 

faz do ponto de vista do direito, devido a sua formação, para verificar se há algum vício e parabeniza 7 

a confecção das atas. Não havendo manifestações a ata é aprovada. Logo na sequencia Sra. Marilda 8 

passa a palavra para a Sra. Tassia que inicia a apresentação do relatório de prestação de contas do 9 

1º trimestre 2021 do FMAS. Sra. Tassia informa que não concluiu a tempo o relatório dos recursos 10 

municipais, sendo assim a apresentação se refere aos recursos federais e estaduais. Ficando a 11 

apresentação dos recursos municipais para a próxima reunião juntamente com a apresentação dos 12 

custos dos serviços de execução direta. Com relação aos recursos do Governo Estadual, Sra. Tassia 13 

esclarece que não houve repasse dentro do trimestre sendo assim não há o que apresentar em 14 

relação a despesas, que ocorreram a partir do mês de abril. Com relação aos recursos do Governo 15 

Federal, Sra. Tassia apresenta os gastos referente ao Bloco do IGD-SUAS e esclarece que houve um 16 

equívoco interno no momento de indicação da fonte, pois não havia saldo na conta, fazendo que 17 

fosse necessário o remanejamento entre contas da SEDS para cumprir os pagamentos. Informa que 18 

em breve será feita a reposição deste “empréstimos” entre contas. Na continuidade Sra. Tassia 19 
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também esclarece que os recursos recebidos pelo município em 2020 em relação a COVID-19 para 20 

as proteções hoje compõe o bloco como saldo reprogramado. Em continuidade da análise da 21 

prestação de contas, constata-se que há uma redução significativa no valor das parcelas pagas ao 22 

município pelo Governo Federal, o que chamou a atenção dos conselheiros, que sugeriram que a 23 

discussão fosse encaminhada a Diretoria Executiva para pensar qual posicionamento deste conselho 24 

iria tomar em relação a esta questão. Durante a análise dos gastos identificou-se uma valor 25 

significativo de material elétrico destinado ao serviço SEFAMAC, contudo ao apresentar-se a 26 

Autorização de Fornecimento identificou-se que o endereço não era o do serviço. Os conselheiros 27 

solicitaram que fosse esclarecido e encaminhado para conhecimento as autorizações de 28 

fornecimento para melhor análise. Não havendo mais questões é deliberado o encaminhamento da 29 

prestação de contas para apreciação da próxima AGO. Na continuidade Sra. Marilda passa a relatar 30 

a sua participação na Audiência Pública que discutiu o Projeto de Lei Diretriz Orçamentária de 2021 31 

e Projeto de Lei Plano Plurianual 2022 a2025 – Comissão de Finanças e Orçamento. Após sua 32 

explanação sugere aos conselheiros que seja encaminhado ofício à Câmara Municipal apontando o 33 

que é Assistência Social e as dificuldades na execução do Orçamento Municipal. Sra. Aurora sugere 34 

agendamento de reunião com o Secretário de Planejamento, Secretário de Desenvolvimento Social 35 

e CMAS para um diálogo conjunto. Não tendo mais assuntos a tratar a reunião foi encerrada às 36 

16h30. 37 
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                  _____________________________ 39 

                  Marilda Paixão Isaias dos Santos                                  40 

                 Coordenadora - Comissão de Finanças - CMAS     41 
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____________________________ 45 

Leandro Lapetina Freire 46 

Secretário Executivo - CMAS                       47 


